
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 915/2021
 

Requer informações acerca de 
sondas supostamente contaminadas 
entregues em UBS do munícipio.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, fomos procurados pela senhora Gislaine 
Perpetua Santos Nasato, informando que faz retirada de sondas para o esposo 
na UBS do bairro Jardim São Fernando, e que as últimas que foram retiradas, 
são do lote 1038 da Marca R3A, e que ao fazer uso das mesmas, o esposo 
começou a ter infecção urinaria seguidas vezes e ao observar a sonda, notou 
que a tampinha está toda marrom de sujeira, (foto em anexo) além da ponta que 
está vindo torta e causando sangramento;

.
CONSIDERANDO que, a sonda é um dispositivo que canaliza a 

urina da bexiga até a saída da uretra, devido à incapacidade temporária ou 
permanente de se urinar espontaneamente. Pode ser fixada na bexiga ou 
inserida várias vezes ao longo do dia para retirar a urina e; 

 
CONSIDERANDO que, a senhora Gislaine foi informada que a 

contaminação se chegar aos rins que pode causar falência.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Existe mais reclamações quanto a qualidade das sondas? 

2º) Caso a resposta positiva, já foi tomado providencias para 
retirada das UBSs?

3º) caso a resposta negativa, o que será feito para solucionar o 
problema? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de novembro de 2.021.

Carlos Fontes
-Vereador- 2º secretario
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